
縁側 畳屋兄ちゃんの 世間話 

      あけまして おめでとうございます。 

平成２９年１月７日をもって マル９年、地域のお客様に助けていただき 

まして、経営を続けていけることの感謝をいたしております。 

平成２０年に開業した弊社ですが、いろいろなドラマ出来事そ

して成長がありました。１年目の冬 闘病していた母が亡くな

りました、母に心配をかけまいと、お客さんが表替の注文をし

てくれた事を、病院に報告しに行ってた事を 

思い出します。 

  ２８年千里中央店出店、その 

直後３週間入院．．．その他 

たくさんありました。 

２９年度は、山田の店舗を２月末 

で閉店して豊中の千里中央店に統合をいたします。 

畳屋としては店内が手狭で、次の設備投資が 

できないこともあり、苦渋の選択ではありますが決断致しました。 

山田の地域にポッカリと穴が開いてしまう感じですが、私の住まいを現在の 

竹見台から山田に引っ越すことになりました。皆さんとご近所さんです(笑) 

毎年新しい事が始まるゴトーたたみ製作所を、引き続きよろしくお願いします。 

 アメリカ大統領がドナルドトランプに決まり、日本の総理大臣は、黒塗り 

でほとんど条文が読めない TPPを押売りに。国民よりも私たちをどうか高く 

買ってください！って感じに見えました、国民の味方だと思ってた公明党も。 

最近、電力の事で色々調べていたら、面白い記事にたどり着いた。 

「ラプト」で検索したら、Blog by RAPTと興味深いブログが出てきます。 

畳屋道場 元トラック運転手の 独立開業談話 

 小中高と、学校では成績が最低だった、体育だけは満点で 

他はダメ、宿題もしない 本も読まない 家ではゲームばかりする。 

クラブは中学がバスケ部で、高校は硬式テニス部、それだけは 

真面目にやった。試験勉強期間はクラブ活動も 

休みになるので その間にたくさん遊んだ。 

なので試験は一桁や欠点ばかり、当たり前ですね。 

周りから劣等生の烙印を１２年間押され続けてきた私は、社会に出てもクズ 

扱いにされるから！と、自分で思い込んでいた。何か発言したら周りが 

「し～ん…」となるし、頭は悪いんだから体使うしか無い、周りから教わる 

事はあっても、人に教えることなど 何一つ無い。私以外にも自分はどうせ 

ダメなんだと思って、生まれ持った才能を咲かせないままの人が少しは 

居ると思う。今思えば学校で習った事など、何が今の人生に役立っている 

のだろう。バスケ部で培った体力と根性 理不尽を乗り越えるすべ、それ 

は今でも役に立っている。人それぞれ才能は違う、だからお互い様で支え 

あう、人を偏った点数だけで評価する学校、本当にそれでいいの？ つづく 

    畳屋兄ちゃんからお知らせ 切り取って使ってください。 

ゴトーたたみ製作所 山田店が１月末で千里中央店に統合を開始します。 

２月末には掃除を終えて閉店となります。携帯０９０－１９５５－３４００ 

🏣５６０－０００３ 

🏠 豊中市東豊中町５－３５－７ 

ＴＥＬ０６－６８５０－７２００ 

Facebook ゴトーたたみ製作所千里中央店 

熊本地震の復興を 熊本県産畳表で応援するモン！ 



  

１２月１８日 日曜日「ほほえみフェスタ」 

和泉シティプラザ３階レセプションホール＆和室にて 

ワークショップで出店しました。主催のレインボーシードさん 

は、ホームページをみてお声がけくださいました。 

ミニ畳作りを２４名の方に楽しんでいただき、その他の 

出店者の工夫なども勉強させていただきまして、遠い 

所ではありましたが有意義な時間を楽しむことが出来 

ました。ありがとうございます。 

                     

                   某公民館にて、 

         イ草のしめ飾り 

         作り講座を開催しました。 

         毎年ワイワイにぎわってます。 

 

平成２８年も色々やらせてもらいました。 

保育園の保護者会で、イ草のリース作りをやったり、 

個人事業者での集まりで、地域をにぎわせるイベントの 

お手伝いをしたり、プライベートでは陶芸で人生初の 

ろくろを体験してみたり。畳の注文でも和室をかっこよく 

演出する素材が出ました！ ２９年度も頑張りまっせ！！ 

             ビフォーアフター ↘ 

 

 

 

 

 

 

 

 

畳業界の本音  その七 国産の見分け方 

 畳を作る材料は、①土台となる床②畳おもて③畳べり の 

３つの材料からなります。畳べりに関しては岡山県倉敷 

で作っているものがほとんどで、国産で間違いないです。 

床に関しては、ワラ床の場合は全てが国産ではないです。 

１９７０年頃、マンションや府営住宅 建売住宅など 

畳の需要が間にあわなかった時、ワラが足りなくて中国や 

韓国からワラを輸入してたので全てが国産ではありません。 

ワラを使っていない建材床の場合は、新秋木工業やダイケン工業が製造して

おり、ロシア・アメリカ・日本の木質チップを使用して作られています。畳

おもて(イ草)は全国シェアで中国産７割・国産３割とも言われております。

畳おもての見分け方は、畳をひっくり返して、裏側の糸の色を見たら分かる

ようになっています。熊本産はりんどう色、広島は赤の縦糸が入っており、 

玄人にしか分かりにくいのですが、そこで見分けがつきます。 

     ゴトーたたみ製作所のページが有ります。 いいね！をよろしく！ 

     ゴトーたたみ製作所千里中央店のページも合わせてよろしく！！ 

 

ホームページ お客様の声より 

 

Ｑ.家具の移動やお掃除は思うように出来ましたか？ 

A.家具の移動など全てしていただき、他に重い物などないですか？と何回も 

親切に声掛けしてくれました。 

Ａ．家具の裏側まで掃除でき本当にありがたく思いました。 

Ａ．タンスだらけの部屋だったのに、そのタンスを１つも部屋から出すことなく、

位置をずらしてパズルみたいに畳を入れ替えて下さいました。「掃除機お借りし

ます。雑巾お借りします」と言われ、それを渡して私が隣でＴＶを観ている間に

きれいに掃除もして下さいました。関係ないのにタンスのほこりまで拭いて下さ

ってすみませんでした．．．  ○家具はあって当たり前、弊社にお任せください。 


